## The house

# 加くねんだより

白山市立蝶屋小学校 1年 令和5年9月29日

# SAESMU MHSZPZZZMAKSAK

来週からは10月です。朝晩は、めっきり涼しくなり、肌寒さも感じるようになってきました。昼休みの校庭では、1年生が元気よく走り回っている姿が見られます。先週の運動会では、団体表現やかけっこ、ダンシング玉入れをしました。曲に合わせてポンポンを振ってのりのりに踊る姿、歯を食いしばって全力でゴールを目指す姿がとても印象的でした。













### <u>お知らせとお願い</u> ☆☆☆制服の上着着用について☆☆☆

最近、学校では少しずつ制服の上着を着て登校する子どもたちを見ます。学校にいる日中は脱いで過ごしている様子も見られます。本校は衣がえという時期は特に設定はしていないので、お子さんの声を聞かれて、用意をしてあげてください。また、名札の着用もお願いします。

#### ☆☆☆秋のおもちゃづくりについて☆☆☆

生活科の時間に松ぼっくりやどんぐりを使っておもちゃ作りを行います。そこで、ご家庭の近くや近所の公園に行った際、それらの収集にご協力ください。松ぼっくりやどんぐりはお子さんに持たせて下さい。10月9日ごろまでに持ってきていただけたらと思います。よろしくお願いします。

### ★☆☆「生活リズムモンスター攻略ブック」について☆☆☆

子どもたちの中には、「あのモンスター倒したよ!」「もうそろそろボスと戦うよ」といったことを担任に話してくれる児童もいます。取り組みにご協力いただきありがとうございます。10月20日(金)を締め切りとします。引き続き取り組んでいただくよう、よろしくお願いします。